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Seis unidades de Saúde em 
VR ganham novas reformas
Cerca de R$ 800 mil estão sendo investidos em novas melhorias

Por meio do Furban-VR 
(Fundo Comunitário de Volta 
Redonda), a prefeitura de Vol-
ta Redonda está reformando 
e revitalizando seis unidades 
básicas de saúde do município. 
No total, estão sendo investidos 
cerca de R$ 800 mil em melho-
rias nos espaços administrados 
pela Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) que, juntos, aten-
dem cerca de 30 mil pessoas em 
seis bairros e regiões próximas.

Estão em obras a Unidade 
Básica de Saúde (UBS) José 
Henrique Sobrinho, no bair-
ro Dom Bosco, e as unidades 
básicas de Saúde da Família 
(UBSFs) José Ribeiro de Sá 
Lemos, no bairro Água Limpa; 
UBSF Adauzira Tertuliano, 
no Eucaliptal; UBSF Vereador 
Onício Zamboti, no Jardim 
Belvedere; UBSF Elza Félix de 
Oliveira, no Roma II; e UBSF 
Leonídia Maia de Abreu Cor-
deiro, no bairro São Sebastião.

Os espaços estão recebendo 
reforma geral, com a realização 
de serviços como substituição 
de portas e aparelhos hidráuli-
cos, sanitários e elétricos; repin-
tura de grades; recomposição 
de piso; revestimento; pintura 
geral em espaços internos e ex-
ternos, entre outros. Com fisca-
lização do Furban-VR, os servi-
ços são executados por empresa 
contratada que atua por etapas, 
para que o atendimento nas 
unidades não seja interrompido 
durante o período da obra.

- Sempre estamos buscando 
melhorar os espaços de aten-
dimento de saúde em nossa 
cidade, para garantir postos 
adequados e confortáveis para 
funcionários e para a popula-
ção. Nossa saúde é referência e 
estamos trabalhando para me-
lhorar ainda mais o acolhimen-
to aos pacientes do SUS (Siste-
ma Único de Saúde)- ressaltou 
o prefeito Antonio Francisco 
Neto.

Outros investimentos
As obras de reforma e am-

pliação do Hospital São João 
Batista (HSJB), há cerca de um 
mês, também seguiam a todo 
vapor com avanços em diver-
sas frentes de trabalho, como 

instalações elétrica, hidrossa-
nitária e de gases medicinais, 
além de acabamento da parte 
de alvenaria. De acordo com 
a empresa responsável pelas 
obras, a MMC Engenharia, as 
equipes estão finalizando toda 
a parte de piso e revestimentos 
cerâmicos, assim como todas as 
alvenarias.

O serviço continua também 
com o acabamento de instala-
ção das esquadrias (janelas e 
portas), enquanto as louças de 
cerâmica já foram instaladas 
nos 4º e 5º pavimentos. E tam-
bém estão sendo preparadas as 
alvenarias para que possa pros-
seguir o serviço de pintura geral 
do prédio.

A fabricação e montagem 

dos dutos de ar-condicionado 
de todo o prédio estavan 90% 
concluídas; a passagem de todo 
cabeamento de elétrica referen-
te ao ar-condicionado estava 
80% concluída; e as equipes 
estão finalizando a instalação 
das caixinhas de tomadas e in-
terruptores – os quadros de elé-
trica seguem 90% instalados.

- A obra está evoluindo 
bem e já conseguimos visuali-
zar um pouco do que será esse 
novo prédio. Logo a população 
terá um novo São João Batista, 
com maior capacidade de aten-
dimento e mais conforto para 
seus pacientes e funcionários 
- disse o diretor-geral do hos-
pital, o vice-prefeito Sebastião 
Faria, na época.
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Com fiscalização do Furban-VR, os serviços são executados por empresa contratada

angra registra 90% de taxa de ocupação 
O Carnaval 2025 em Angra 

dos Reis entrou para a história 
como um dos maiores do inte-
rior do estado do Rio de Janei-
ro, com mais de 80 blocos des-
filando pelo Centro e bairros, 
além de grandes shows na Praia 
do Anil.

De acordo com a TurisAn-
gra, a cidade registrou uma taxa 
de ocupação hoteleira superior 
a 93% durante o período, rece-
bendo mais de 100 mil turistas 

em hotéis, pousadas, Airbnb 
e campings. Além disso, três 
transatlânticos desembarcaram 
no Cais de Santa Luzia e na 
Vila do Abraão, impulsionan-
do ainda mais o movimento 
turístico.

O Carnaval não só atraiu 
visitantes, mas também gerou 
oportunidades de emprego e 
impulsionou a economia local. 
Setores como hospedagem, ali-
mentação, transporte e comér-

cio em geral foram beneficiados 
pela alta demanda. A estimati-
va é que R$ 48 milhões tenham 
sido injetados na economia do 
município.

— Nossa rede hoteleira re-
gistrou uma alta taxa de ocu-
pação, e os comércios locais 
tiveram um aumento significa-
tivo nas vendas. Este Carnaval 
gerou emprego, renda e forta-
leceu nossa economia. Nossa 
programação cultural foi um 

sucesso, valorizando os blocos 
tradicionais, os artistas locais e 
proporcionando entretenimen-
to para todas as idades — co-
memorou João Willy, presiden-
te da TurisAngra.

Para garantir a segurança 
dos foliões, a Prefeitura imple-
mentou um plano estratégico 
que contou com o reforço de 
tropas externas enviadas pelo 
comando intermediário da Po-
lícia Militar.

Piraí divulga balanço do Carnaval e 
ressalta trabalho preventivo na folia

O balanço do Carnaval em 
Piraí, feito pela 94ª Delegacia 
de Polícia, apresenta um bai-
xo índice de violência, mesmo 
com a grande circulação de pes-
soas, uma média diária de 6 mil, 
nos dias de folia. Considerando 
o registro de algumas ocorrên-
cias, o movimento foi dentro da 
normalidade e, muito abaixo, 
do que sempre é esperado para 
o período de festas.

– A integração entre Polícia 
Civil, Polícia Militar e Secreta-
ria de Ordem Pública ajudaram 
a coibir a violência em Piraí 
nos dias de folia. Tivemos um 
Carnaval bastante organizado, 
com grandes shows e uma mé-
dia de 6 mil pessoas a cada dia. 
O trabalho preventivo, como a 
operação “Sexta-feira de Cinzas 
II” e para coibir o transporte 
clandestino ajudaram a tirar 
criminosos da rua e garantir a 
alegria dos foliões da cidade e 
dos turistas.

De sexta-feira (28) até a 
Quarta-Feira de Cinzas (05) 
foram presos 7 homens e 1 mu-
lher. Desses, 4 homens e a mu-
lher na operação “Sexta-feira de 
Cinzas II”. Dois homens foram 
presos por embriaguez ao vo-
lante e o último, por tentativa 
de homicídio, quando um ser-

vente deu facadas no pescoço, 
no peito e no braço de um bar-
beiro, por um possível relacio-
namento extraconjugal com a 
ex-companheira.

– Podemos dizer que tive-
mos um número ínfimo de ca-
sos registrados, diante do tama-
nho da festa em Piraí. Muitos 
blocos, música, cantores, artis-
tas renomados. Todas as ações 
preventivas e o trabalho ágil 
nas ocorrências contribuíram 
para um Carnaval tranquilo. A 
polícia não se omitiu, nós cum-
primos o nosso papel – afirmou 
o delegado Furtado.

Criança é encontrada
Além das prisões, uma 

criança foi encontrada depois 
da mãe e da avó procurarem a 
delegacia para relatar o desa-
parecimento. O menino de 10 
anos foi encontrado nas ruas do 
Morro do Sarole, em Piraí. Du-
rante a busca, foi identificado a 
situação de um adolescente de 
14 anos deixado sozinho em 
casa enquanto a mãe viajava du-
rante o Carnaval.

– Para achar a criança, co-
locamos a mãe e a avó na viatu-
ra, junto com policiais em ser-
viço, e realizamos as buscas na 

cidade. Ao passar pela casa de 
um amigo do menino, um ado-
lescente de 14 anos, foi desco-
berto o caso de abandono de 
incapaz. Ele, simplesmente, 
estava sozinho, porque a mãe 
tinha ido viajar e o deixou em 
casa. Para evitar que aconte-
cesse um mal maior, levamos 
esse adolescente para a delega-
cia, que foi entregue, para ser 
cuidado, a uma tia. Nesse caso, 
a mãe do adolescente vai res-
ponder por esse abandono de 
incapaz e a pena pode chegar 
até 3 anos de prisão – explicou 
o delegado.
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Barra Mansa busca ampliar 
atendimentos na Santa Casa

Carla Duarte propõe 
Procuradoria da Mulher 

Iniciativa inédita

Acolhimento para mulheres

Campanha da Fraternidade

Outras estratégias

O prefeito de Barra Man-
sa Luiz Furlani participou 
de uma reunião nesta 
quinta-feira (06), a saúde 
no município foi pauta 
da reunião, que contou 
com a presença do se-
cretário de Saúde, Sérgio 
Gomes e de represen-
tantes da Santa Casa. O 
objetivo do encontro foi 
traçar estratégias para 
ampliar atendimentos de 

alta complexidade, com a 
captação de recursos para 
a oncologia, cirurgias, he-
modiálise, entre outros 
procedimentos. Durante 
a reunião, o prefeito e o 
secretário contataram re-
presentantes do governo 
estadual, a fim de que os 
recursos fossem amplia-
dos ao município para a 
melhor continuidade do 
serviço prestado.

A Câmara Municipal de 
Volta Redonda recebeu 
um Projeto de Resolução 
para a criação da Procura-
doria da Mulher, apresen-
tado pela vereadora Carla 
Duarte (PSD).  O órgão 
atuará de forma indepen-
dente, recebendo e enca-
minhando denúncias de 
violência e discriminação 
contra a mulher, fiscali-

zando programas volta-
dos à igualdade de gêne-
ro e promovendo debates 
e campanhas educativas. 
A proposta tem coautoria 
da vereadora Gisele Lo-
pes Klingler (PSB), refor-
çando a importância das 
mulheres no legislativo 
municipal após quatro 
anos sem representação 
feminina na Câmara.

O projeto agora está em 
tramitação e, se aprovado, 
será implementado ainda 
este ano. A iniciativa é iné-
dita no município, acom-
panhando a tendência de 
outras cidades com estru-
turas voltadas ao acolhi-

mento e apoio a mulheres 
em situação de vulnerabi-
lidade. Para Carla Duarte, 
o projeto representa uma 
continuidade do trabalho 
que já desenvolvia na área 
de proteção e empodera-
mento feminino. 

Enquanto secretária, ela 
foi responsável por fir-
mar a parceria entre a 
secretaria e a CSN para a 
execução do programa 
Capacitar Mulheres, que 
capacitou e garantiu em-
prego formal para mulhe-

res na indústria siderúrgi-
ca. - É um projeto muito 
especial, porque lido com 
essas situações há anos e 
sei como é essencial que a 
mulher se sinta acolhida e 
segura após um momen-
to tão difícil - destacou.

Realizado pela Conferên-
cia Nacional dos Bispos 
do Brasil no período da 
Quaresma, a Campanha 
da Fraternidade de 2025 
terá como um dos temas 
da audiência pública o 
cuidado com o meio am-
biente, que acontecerá no 
dia 12 de março, às 18h30, 
na Câmara Municipal de 

Volta Redonda. Neste ano, 
o tema escolhido da audi-
ência pública é “Fraterni-
dade e Ecologia Integral”. 
A Campanha da Frater-
nidade 2025 estimula os 
fiéis a repensarem sua 
responsabilidade na pro-
teção do meio ambiente 
e no apoio aos mais vul-
neráveis.

Além das estratégias para 
ampliar os atendimentos 
de alta complexidade, o 
prefeito Furlani já concre-
tizou, entre outras ações, 
a descentralização dos 
exames, da UBSF Ano 
Bom para as unidades do 
Centro de Especialidades 
Médicas da Região Leste, 
USF Bocaininha e Poli-

clínica Sirene I Boa Sor-
te. A Farmácia Municipal 
passou a agendar a en-
trega de medicamentos 
via WhatsApp (24 98180-
0052) e o local, que tam-
bém é responsável pela 
distribuição dos medi-
camentos de alto custo, 
também passou por me-
lhorias estruturais.
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Marcone Urzedo

Foram traçadas estratégias para aumentar recursos

Carla Duarte, ao lado de Munir, é autora da proposta
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